

Solidaritas Bersama: Babinsa Koramil Bambalamotu dan Warga Bersihkan Drainase, Cegah Banjir!

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

May 1, 2024 - 10:10



Pasangkayu, - Babinsa Koramil - 02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Akhmad Zadri, bersama dengan warga Dusun Bambatunu, Desa Kaluku Nangka, Kecamatan Bambaira Kabupaten Pasangkayu, melakukan kegiatan pembersihan drainase dengan semangat gotong royong yang luar biasa. Rabu (1 Mei 2024)

Dusun Bambatunu menjadi saksi kegiatan yang tidak hanya melibatkan alat pembersih, tetapi juga semangat persatuan dari Sekdes Kaluku Nangka, Bapak Muslimin, serta kepala dusun Bambatunu, Bapak Nairias.



Aksi bersih-bersih ini bukan sekadar mengangkat sampah, tetapi juga merupakan langkah konkret untuk menjaga aliran air yang lancar, mengurangi risiko banjir, dan melawan penyakit yang bisa ditularkan oleh nyamuk.

Babinsa Serda Akhmad Zadri tidak hanya memberikan bantuan fisik, tetapi juga membangun semangat dan komitmen untuk menjaga kebersihan lingkungan.

Sekdes Kaluku Nangka, Bapak Muslimin, mengucapkan terima kasih atas dukungan dan motivasi dari Babinsa. Inisiatif ini tidak hanya menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan sehat, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Ditempat yang terpisah, Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Bahar Talatta, menyampaikan apresiasi kepada semua yang terlibat dan menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya terjadi di Dusun Bambatunu, tetapi juga di seluruh wilayah teritorial Koramil 1427-02/Bambalamotu.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mengantisipasi terjadinya banjir. Namun, mereka tidak hanya membersihkan drainase, tetapi juga memperhatikan kebersihan pasar, pantai, bahkan melakukan penanaman pohon sebagai upaya untuk meningkatkan lingkungan secara keseluruhan.

Semangat gotong royong dan komitmen untuk menjaga lingkungan yang ditunjukkan oleh Babinsa, perangkat desa, dan seluruh masyarakat adalah contoh nyata dari kepedulian terhadap bumi dan sesama. Semoga inisiatif ini tidak hanya memberikan manfaat bagi wilayah mereka, tetapi juga menginspirasi orang lain untuk turut berperan aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan.